

IX^e ANNEE
1893



1 DECEMBRE
No. 12

REVUE DU TIERS-ORDRE
ET DE LA
TERRE-SAINTE

Un mois d'affaire

Avec le dernier numéro de la Revue pour l'année 1893, nous remercions bien cordialement tous nos chers Abonnés pour l'encouragement qu'ils ont bien voulu nous accorder.

L'année 1894, nous l'espérons, verra leur nombre s'augmenter autant et plus que l'année qui expire. De notre côté nous ferons tout en notre pouvoir pour rendre notre publication utile et intéressante. Le numéro de Janvier fera connaître ce que nous désirons faire en faveur de ceux qui continueront leur abonnement.

Les "Annales du T. S. Rosaire" données comme prime pour l'année 1893, ne le seront plus en 1894. Ceux de nos Abonnés qui désirent les recevoir encore devront s'adresser au R. M. Duguay, curé du Cap de la Madeleine, Co. Champlain.

M. le Gérant autorise les Zélateurs et Zélatrices de Montréal et des autres places, à collecter les abonnements, qui lui seront ensuite transmis.